

La Résidence Services Senior Hotel dévoile ses nouveaux espaces et ouvre son restaurant au public



Référence incontournable de l'hébergement senior dans la région, la Résidence Services Senior Hotel d'Echternach a inauguré ce lundi ses nouveaux espaces hôteliers, à l'issue d'un vaste programme de rénovation engagé fin 2024. L'établissement annonce également l'ouverture de son restaurant « D'Klouschterkichen » à la clientèle extérieure.

Un cadre de vie modernisé au service du confort et de l'autonomie

Implantée au cœur de la ville, la Résidence Services Senior Hotel jouit d'une solide réputation qui dépasse largement les frontières d'Echternach. Avec ces travaux de modernisation architecturale, technologique et décorative, la direction réaffirme sa volonté d'offrir à ses résidents un cadre de vie alliant confort, convivialité, sécurité et autonomie.

La résidence propose aujourd'hui 68 studios et appartements, d'une superficie comprise entre 34 et 80 m², ainsi que quatre chambres d'hôtel destinées à des vacances, une convalescence ou de

simples escapades le temps d'un week-end. De nombreux services viennent compléter l'offre : salon de beauté, service en chambre, pressing, prestations de ménage, animations et sorties organisées.

La sécurité reste l'un des piliers du concept Senior Hotel. L'établissement est notamment équipé d'un système de vidéosurveillance, d'un service de gardiennage nocturne, d'une téléalarme d'urgence et d'une antenne de soins disponible 24h/24, 7j/7, tout au long de l'année.

Les nouveaux aménagements intérieurs misent sur la sobriété et l'élégance. L'entrée paysagée, la réception entièrement repensée et le nouvel espace bar se distinguent par des volumes généreux, un design harmonieux et une atmosphère chaleureuse, permettant à chaque résident de se sentir véritablement chez lui.

« D'Klouschterkichen » : une nouvelle offre culinaire à Echternach

Autre nouveauté majeure : l'ouverture du restaurant de la résidence au grand public. Baptisé « D'Klouschterkichen », l'établissement propose une cuisine préparée sur place à partir de produits frais, avec des menus variés, équilibrés et servis à table. Déjà labellisé Sou schmaacht Lëtzebuerg, gage de qualité et de produits locaux, le restaurant accueille la clientèle extérieure depuis le 27 janvier 2026.

L'inauguration officielle s'est déroulée le 26 janvier en présence de Madame Carole Hartmann, bourgmestre d'Echternach, aux côtés des responsables, propriétaires et résidents de Senior Hotel. Un moment fort qui a illustré la volonté de démontrer qu'il est possible de conjuguer, pour les seniors, autonomie, confort, sécurité et convivialité dans un environnement moderne et attractif.